

Niklas Rottenbach

Von: Niklas Rottenbach <niklas@rottenba.ch>
Gesendet: Donnerstag, 8. April 2021 18:02
An: 'elternbeirat@gs-affing.de'; 'schule@rsaffing.de'; 'elternbeirat@rsaffing.de'; 'kiga.haunswies@affing.de'; 'kiga.bergen@affing.de'; 'kinderhaus.affing@affing.de'
Cc: 'winklhofer@affing.de'; 'gemeinde@affing.de'; 'redaktion@augsburger-allgemeine.de'
Betreff: Petition zum Schutz unserer Kinder und den Familienangehörigen

Hallo alle zusammen,

vorab zum Hintergrund, warum ich als „Augsburger“ ein Interesse an den KIGAs und Schulen in Affing habe. Meine Tochter geht in die 4. Klasse der Grundschule Affing.

Bereits im Juli 2010 bin ich an die Schulleitung herangetreten, dass in allen Klassenzimmern mobile Luftreiniger zum Einsatz kommen. Dann nochmal im September und vor ca. 2 Wochen.

Als Antwort habe ich eher fadenscheinige Argumente der Gemeinde/des Bürgermeisters zur Ablehnung bekommen, die mir durch die Schulleitung mitgeteilt wurden.

Hier die genannten Argumente:

Zu teuer

Dazu ist zu erwähnen, dass der Freistaat Bayern pro Raum bis zu €1.750 beisteuert, allerdings nur maximal 50% der Kosten. Meine Ideen zur Refinanzierung habe ich auch dargelegt:

- Spendenaufruf an die Eltern
- Anfrage zur Spende an die ortsansässigen Unternehmen
- „Vermeidung“ von unnötigen Kosten, die außer „wahlpolitischen Gründen, wie z.B. Blumensträuße für Jubilare etc., keinerlei Nutzen für die Gemeinschaft bringen.
- Wie kann uns die Gesundheit und Sicherheit unserer Kinder zu teuer sein?!

Unnütz

Viele unterschiedliche Studien belegen, dass Geräte mit HEPA-Filtern bis zu 99% alle Viren aus der Raumluft filtern. Selbstverständlich ist eine Kombination vieler Maßnahmen notwendig, wie Lüften, damit frische Luft in die Zimmer kommt, dazu das Einhalten der AHA Regeln, plus Masken. Der alleinige Einsatz von Luftfiltern ist dadurch natürlich nicht die ultimative Lösung, aber es hilft, um die Infektionsgefahr drastisch zu senken.

Hoher Wartungsaufwand

Hier kann ich aus eigener Erfahrung nur vehement widersprechen. Ich habe selbst seit März 2020 einen handelsüblichen Luftreiniger bei mir zuhause im Einsatz. Der Arbeitsaufwand nimmt alle zwei Wochen ungefähr 5 Minuten in Anspruch. Nach der automatischen Anzeige durch das Gerät ist der Vorfilter unter fließendem Wasser auszuspülen, die „Ablagerung“ besteht aus grobem Staub, mehr nicht. Abspülen, trockenen lassen und wieder einbauen. Alternativ kann man den Filter auch abbürsten oder absaugen.

Letzte Woche habe ich die Petition ins Leben gerufen, da auf eine nochmalige Anfrage ablehnend reagiert wurde, mit dem profanen Hinweis, dass ja schon alles dazu gesagt worden wäre.

Hier der Link zur Petition:

<https://www.openpetition.de/petition/online/luftfiltergeraete-fuer-die-schule-n-und-kindergaerten-in-der-gemeinde-affing-corona>

Um sicher zu gehen, dass auch der Gemeinderat noch einmal daran erinnert wird, habe ich alle Mitglieder auch direkt angeschrieben, sofern die Kontaktdaten öffentlich einzusehen waren.

Zu meiner großen Verwunderung wurde der Gemeinderat nie über mein Anliegen informiert. Der Bürgermeister hat es nie für notwendig erachtet die gesetzlichen Organe der Gemeinde miteinzubeziehen. Demokratie geht anders.

Auch die Schulleitung hat es nicht für notwendig erachtet den Elternbeirat zu informieren und diskutieren zu lassen.

Sicherlich bin ich nicht allwissend, nur sollte sich die „Obrigkeit“ auch nicht für allmächtig halten. Das wäre dann eher diktatorisch. Eine harte Unterstellung, aber der Hang zur Ignoranz und Faulheit wurde schon zu Genüge bewiesen.

Meine Forderung

Einbeziehung aller Gremien wie Gemeinderat oder Elternbeirat. Ich gehe hiermit davon aus, dass sie Ihrer Pflicht nachkommen diesen Gremien meine E-Mail umgehend weiterleiten.

Zudem sollten sich alle verpflichtet fühlen Ihrer Verantwortung endlich nachzukommen und sich auch zu informieren.

Hier ein paar Links zum Thema:

https://www.deutschlandfunk.de/covid-19-welche-rolle-aerosole-bei-der-uebertragung-des.1939.de.html?drn:news_id=1245374

<https://www.sueddeutsche.de/muenchen/landkreismuenchen/muenchen-neubiberg-schule-coronavirus-aerosole-1.5227418>

<https://www.br.de/nachrichten/wissen/corona-braucht-es-in-klassenzimmern-technische-hilfe-beim-lueften,SPMT746>

Am Ende wünsche ich mir eigentlich nur, dass sich jeder eigenverantwortlich informiert und seine Meinung dazu bildet.

Viele Grüße von einem schon „Erst-Geimpften“

Niklas Rottenbach
Proviantbachstrasse 24
D - 86153 Augsburg

niklas@rottenba.ch
0151 700 44 531

Hinweis:

Dies ist eine vertrauliche Nachricht und nur für den Adressaten bestimmt. Es ist nicht erlaubt, diese Nachricht zu kopieren oder Dritten zugänglich zu machen. Sollten Sie irrtümlich diese Nachricht erhalten haben, so bitte ich Sie um Vernichtung dieser Nachricht auf Ihren Speichermedien und Ihre Mitteilung per E-Mail oder unter der oben angegebenen Telefonnummer. Danke!

Important Note:

This e-mail may contain trade secrets or privileged, undisclosed or confidential information or otherwise protected by work product immunity or other legal rules. If you have received this e-mail in error, you are hereby notified that any review, copying or distribution of it is strictly prohibited. Please inform us immediately and destroy the original transmittal. Please advise us immediately if you or your company does not consent to receive e-mails for messages of this kind.